

国際ロータリー第2770地区 第12グループ

川口北ロータリークラブ



例会場：川口市芝新町9-10

東京信用金庫 蕁支店 2F

例会日：毎週水曜日 点鐘 12:30

TEL: 048-264-5020 FAX: 048-261-9756

E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

事務所：〒333-0866 川口市芝2-4-25



2012-13 森川会長年度テーマ

Let's Enjoy The Rotary !

No. 30

ロータリーを楽しみましょう！

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょう！

第1813・14回 6月19日(水)・28(金) 例会記録

ROTARY CLUB
森川 昌紀会長 1年間おつかれ様でした。



♪ソングリーダー♪

「われら日本のロータリアンの歌」
西田 宗平会員



森川昌紀会長挨拶

皆さんこんにちは。来週は川口むさし野RCさんとの合同夜間家族例会&サラさんの送別会になりますので事実上、本日が私の最終例会になるのではないかと思う。本当に一年間はあつ



という間だったと実感しているところでございます。先週6月14日(金)に、皆様からいただいた義捐金と「芝ふるさとまつり」のポップコーン売り上げ金 306,784 円を仙台西RCさんを通じ、「俺たちは必ず再建する」南三陸漁師元気プロジェクトへ義捐金を今村会員に同行していただきましてお渡しをして参りました。なぜ仙台西RCさんを通じてなのかといいますと、昨年の8月22日、1回だけ例会をお休みさせていただきました。我々の業界で、日本造園建設業協会という全国組織の団体があります。そちらの若手のリーダーが各地で集まり勉強会を開くのです。その時は、東日本大震災の復興がどのようにになっているか、現状を知るために仙台での勉強会でした。その時に現地の案内をしていただいたのが、仙台西RC副幹事の古積さんでした古積さんは、個人的にもたくさんの支援をしておられる方でした。そのご縁で仙台西RCさんを通じまして、今回義捐金をお渡しすることとなりました。仙台西RCさんは来年で創立50周年を迎える名門のクラブです。会員数は42名、例会場はウエスティンホテル25階だそうです。また、夜間例会は行わないそうです。なぜかといいますと、昼の例会を休みますと、ビジターの方が全国から来ますので、失礼になるからだそうです。その代りミニ集会、家庭集会を行うそうです。その後、義捐金をお渡しに行って来ましたが、その時のお話はこの後、会長最終卓話でお話いたします。また、6月17日(月)に、埼玉

ゆずRC R I 認証状伝達式へ行ってきました。いわゆるチャーターナイトですね。私は初めてチャーターナイトに参加しました。浦和ロイヤルパインズホテルで行われました。とても格式ある中、新しいクラブが生まれてくるのだと、実感いたしました。私の今年度最後の仕事としてチャーターナイトに出席でき、とてもよかったです。埼玉ゆずRCは、女性だけのクラブです。創立会員数20名、例会場は浦和コミュニティーセンター10階、毎週月曜日 午後7時点鐘、ビジター費は、1,000円だそうです。お隣の第11グループになるそうです。



6月20日の埼玉新聞に掲載されました。



第2520地区
仙台西ロータリークラブ

バナ



6/23(日) 川口北・川口むさし野RC
会長・幹事慰労ゴルフコンペ

原 浩明幹事報告

1. 6月例会スケジュール

6/26 休会
6/28 川口北・
川口むさし野RC合同
夜間家族例会&サラ・



ユンニラさん送別会

2. 次年度地区セミナースケジュール

7/13 次年度新世代部門セミナー
7/20 次年度奉仕部門セミナー
7/27 次年度ロータリー財団部門セミナー

委員会報告

親睦委員会

奈良 栄一郎委員長
6/23(日)に、川口むさし野RCさんとの「会長・幹事慰労ゴルフコンペ」にご参加される方はよろしくお願ひいたします。
6/28(金)川口むさし野RCさんとの「合同夜間家族例会&サラさん送別会」のご出席のご連絡をお願いいたします。



次年度会員増強維持部門セミナー報告

次年度大杉 能弘委員長

6月15日、2013-14年度会員増強維持部門セミナーが開催されました。当クラブから次年度増田会長、千葉幹事、会員増強の私、大杉の3人が参加をしてきました。



総勢180名からなる参加者の元、田中徳向ガバナーに続き次年度、渡邊ガバナーの挨拶があり、基調講演には、第一ゾーンコーディネーターで、第2520地区、桑原茂PDGのAsk! Ask! Ask! Ask! 听いてみる！誘う！誘う！のテーマで会員増強について、第2770地区と国内ゾーンの現状と世界との比較などを、パワーポイントを使って講演を頂きました、最後には、ジョークを交えて塩竈神社の祭礼の画像を映し出して最後は神頼みでもしましょうとユーモアあふれる基調

講演を頂きました。その後増強の極意、経験者は語ると題して、大宮西RC中村会長、そして、浦和中RC梶間会長がこうして会員増強目標を決めて、チームを作りお互いが切磋琢磨しながらその目標に向かって、会員一丸となって取り組むことと説かれました。我がクラブでも40周年がもうすぐやってきます。会員の皆さんで、新しい仲間づくりに取り組みましょう。ロータリーの「友」6月号横組P17～P20目を通してください、2013年規定審議会リポートの中に会員資格で大きな変更は「(6) 子供の世話又パートナーの仕事の手伝いのために仕事を中断した人、又は同じ理由で仕事をしたことがない人である事」(13-43)とい条文が加わったと云う事です。日本的に言い換えれば「専業主婦」の入会が認められたと云う事になりますとあります。ロータリーの長い歴史が変わった瞬間であるとリポートされた、ロータリーの「友」二神編集長が報告しております。会員の維持も大切です。そして一人でも多くの新しい会員を迎えるようではありませんか。以上セミナー報告とさせて頂きます。

サラ・スサーナ・ユンニラさん挨拶

皆さんこんにちは。もうすぐフィンランドへ帰国します。心はすごくさみしいです。最近、フィンランドのプレゼンテーションを行いました。とっても緊張しました。また、明日学校でも大きなスピーチがあります。今から緊張していますが、がんばります！また、空手の昇級試験もあります！初めてなので心配です。この一年間は素晴らしいことばかりでした。皆さん本当に、本当に感謝しています。ありがとうございました。



出席委員会

田中 一任委員長

あさがおは、奈良時代に遣唐使によって中国からもたらされました。栽培するようになったのは、江戸時代です。7/13.14



蕨駅東口 商店街にて「あさがお・ほおづき市」が開催されました。

会員	出席	計算	MU	%
28	22	25	3	100



森川 昌紀会長最終卓話

「2012-13年度を振り返って」
パワーポイントを使い、活動写真を見
ながら1年間を振り返りました。



7/22 正直に言って、寒かったです。やはり、暑い
日にやるものですね！！



12月13日 社会奉仕活
動として、加須市に避難され
ている、双葉町の方々へ
支援物資をお届けしました。



8月22日 ナリナ
ハイツンドから、大きな荷物を
抱えて、一人で来たんだよね！



10月24日 2クラブ合同例会
川口市教育委員会文化財課金箱様に
「日光御成道」についての卓話をいただ
きました。



韓国安山RC 30周年記念式典へ参加しました。(上)

板門店にて、韓国の兵士は、人形かと思うほど、全然動
かず、見事なほどでした。(下)



11月11日 荒川左岸
南部流域処理場へ
「施設見学会」



12/21 ベルヴィー武藏野

「クリスマス例会」

マジック良かったですね！！



インターラク

韓国より来日されました。



2/3 慈星院さん にて「節分例会」



3/13 ベルヴィー武藏野にて 創立記念家族例会

この方は、イエス・キリスト
十字架を背負い、毎年
ボランティア枠で裸足にて
走っているそうです。



2/9 IMにて 田中ガバナーを囲んで！



茂木会員には、「寄席」を披
露していただきました。



3/30 戸田RCさんとの「合同花見例会」
障害者の方々とbingoで盛り上がりました！

5月19日 「川口北RC杯少年
サッカー大会」3日間は筋肉痛で
した。皆さんお疲れ様です。



5/12 「芝ふるさとまつり」ポップコーン
売り上げを義捐金へ！





6/14(金)

南三陸漁師 青年部の方々へ仙台西RC会長 西篠芳郎様を通じ義捐金をお渡しいたしました。(右)

今回の義捐金は、このボートにモーターを取り付ける費用になるそうです。(左)

仙台西RC 西篠芳郎会長とのバナー交換(中央)

1年間はあっという間だったような気がします。至らない未熟な会長でしたが
皆様のご支援のおかげで、何とか会長の職務を全うできたと思います。振り返って
見ますと、良いことや嫌だったこともありますけれど、ロータリーの精神「忍耐
と寛容」を学ばせていただいた1年間でした。本当にありがとうございました。

森川 昌紀

1年間本当にお世話になりました。何とか今日を向かえることができました。また、
予算の厳しい中、会員の皆様には我慢をしていただき、この1年を乗り切ることが
できました。地区幹事の言葉で「新会員が増えないのは会長の責任、退会者が出た
のは幹事の責任」私はいい言葉だと思っておりました。1年間ありがとうございました。

原 浩明



ニコニコ委員会

谷口 顕委員長

森川 昌紀 皆様に感謝申し上げます。



原 浩明 例会場では最後となりま
した。1年間ありがとうございました。

磯 利昭 本日もよろしくお願ひします。

今村 黙 次週分と2回分です。

内山 武司 森川、原年度お世話になりました。

大杉 能弘 森川会長原幹事1年間ご苦労様でした。

切通 勇次 今日もよろしくお願ひします。

小林 忠 森川会長1年間ご苦労様でした。

菅 祐伸 森川会長さわやかにご苦労様でした。原幹事
も健気にお疲れ様。

千葉 秀樹 本日もよろしくお願ひ申し上げます。

奈良栄一郎 本日もよろしくお願ひ致します。

西田 宗平 森川会長1年お疲れ様でした。

延島 三男 森川会長原幹事さん1年間お世話様でした。

藤原 忠雄 森川会原幹事1年間お疲れ様でした。

楳 孝夫 森川会長原幹事お疲れ様でした。

増田 徹 例会場での最終例会ですね会長お疲れ様です

松本 明 会長幹事おつかれ様でした。

森田 康之 森川会長卓話楽しみにしています。

山口久仁幸 会長幹事おつかれ様でした。

内山ひろみ 会長幹事様1年間おつかれ様でした。そして
ありがとうございました。

20口 30,000円 累計 908,000円



川口北・川口むさし野RC合同夜間家族例会&サラさん送別会



森川 昌紀会長挨拶

川口むさし野RC廣橋会長はじめ会員の皆様には青少年交換留学生受け入れプログラムをはじめ大変お世話になりました。厚く御礼を申し上げます。そして、川口北RC会員の皆様には大変お世話になりました。大変未熟な会長ということで皆様のお力を頂きなんとか1年間務めることができました。私もこの隣をやっと次年度増田エレクトに引き継ぐことができました。皆様のお陰をもちまして今年度は五大奉仕すべて実施することができました。1.クラブ奉仕ではむさし野RC合同夜間例会。親子3代合同例会浦和競馬場。2.職業奉仕では下水処理の重要性を学び。3.国際奉仕では姉妹クラブ安山RC 30周年記念式典に参加。カンボジアのペッチャンワール小学校に水タンクの設置。4.社会奉仕では涼しい日の打ち水・東日本大震災復興支援事業第一弾、旧騎西高校双葉町の方々へ支援。戸田RCと合同の花見例会、戸田わかくさ会の皆様と川口太陽の家の皆様をご支援させていただきました。芝ふるさと祭りポップコーン売り上げと会員の皆様の義捐金を募り東日本大震災復興支援事業第二弾、仙台西RCさんを通じて南三陸漁業組合青年部の方々へご支援。5.新世代奉仕では日韓インタークアクトプログラムの実施。芝地区少年サッカー大会支援・第26回川口北RC杯開催。何といっても川口むさし野RC合同事業青少年交換留学生受け入れ送り出しプログラム実施。そして本日は交換留学生サラ・スサーナ・ユンニラさんの送別会でもあります。彼女は1年間頑張りました！この1年間、楽しいことだけではなく嫌なことも辛いこと色々あったと思いますが乗り越えてきました。そして我々にも元気を与えて頂きました。最後に今年度はむさし野RCさんと様々な奉仕活動にご一緒させていただきました。まさにこの最終例会が集大成となると思います。今後とも両クラブが友好と友情を深めロータリー活動を楽しめればと思います。今年度川口北RCテーマ Lets Enjoy The Rotary! ロータリーを楽しみましょう！を実践してきました。本日は最後の例会となりました。皆様と共に今年度最後のロータリーを楽しみたいと思います。1年間誠にありがとうございました。



両クラブへ青少年交換事業への感謝状



森川・廣橋会長より サラさんへプレゼント&花束





多くのお客様 サラちゃんの送別会へようこそ！
1年間お世話になり、ありがとうございました。



今年度 すべての例会が終了いたしました。
森川会長、廣橋会長、原幹事、白根幹事
おつかれ様でした。

ニコニコ報告

富田ゆみ子様	いつも大変お世話になります。	千葉 秀樹	サラ1年間ありがとう。
大山 照男様	今年1年ありがとうございました。	藤原 忠雄	サラさようなら又日本に来てね。
森川 昌紀	皆様1年間お世話になりました。	増田 徹	サラさんさようなら。
小林 忠	サラさん日本を忘れないでね。	山口久仁幸	奈良さん色々お世話様でした。
菅 祐伸	さよならだけが人生じゃない。		
須田 清	サラさんありがとう！	11口 23,000円	累計 931,000円
谷口 順	本年度会長幹事さんお疲れ様。	会員の皆様、1年間ありがとうございました。	